

## Landesmeisterschaft Wien, Burgenland 2022 INHALTSANGABEN entsprechend der Vorführreihenfolge

- 01 Über das Leben der Insekten und anderen Tieren, die im Garten leben
- 02 Eine Dokumentation wie die Rosskastanie nach Österreich kam
- 03 Welttoilettentag, Geschichte der Toiletten in Wien
- 04 Kurzbesuch in Modena mit Pavarotti, Dom und Enzo Ferrari Museum
- 05 Blätter, die vom Winde verweht werden
- 06 Lass Dich überraschen!

07

- 08 Ein Heim für Junggebliebene, betreut von der nächsten Pflege Generation
- 09 das jährliche Glasfestival in Biot, eine Kunstveranstaltung aber nicht ausschließlich für Glaskunst
- 10 Ein wahres Märchen, mit und ohne happy End
- 11 Es wird uns zu einem Zeitpunkt erwischen wo wir nicht vorbereitet sind

**12** 

- 13Ein Reisefilm der anderen Art
- 14 Eine kritische Geschichtsbetrachtung jenes Kreuzzuges mit Richard Löwenherz und Leopold von Österreich.

<u>15</u>

- 16 Der Un-Bekannte
- 17 Doku über die Pfarrkirche Margarethen am Moos mit den beeindruckenden Fresken im Pfarrsaal.
- 18 Erinnerungen für die Zukunft
- 19 Arbeitest du gerne mit Kindern? Du möchtest, dass Kinder dort gepflegt werden, wo ihr Zuhause ist?
- 20 Impression über Antibes und deren näherer Umgebung
- 21 Die Zeiten ändern sich: Strassenverkehr in Wien 1906 2021
- 22 Herzinfarktrisiko
- 23 Dokumentation über die romanische Kirche in Altweitra
- 24 Rau und hart ist das Leben der Menschen in der schwer zugänglichen Hochgebirgslandschaft von Ladakh.
  Zwischen Ladakh und Tibet bestehen viele kulturelle und religiöse Beziehungen.
- 25 Reisedoku
- 26 Entstehungsgeschichte des Musikvideos der Herrgott hat glocht
- 27 Die Verdonschlucht mit dem Herzstück Route de Crete
- <u>28</u> Gewalt in einer Beziehung kennt keinen Unterschied zwischen Nationalität, Geschlecht, Alter, Gesellschaftsschicht oder Religion
- 29 Das Mysterienfest Maskentänze
- <u>30</u> Die Berggorillas bewohnen die Gebirgswälder im östlichen Afrika. Sie gelten als extrem bedroht. Das Erbgut der Gorillas steht uns genetisch sehr nahe, man kann sie daher als unsere Verwandten bezeichnen. Es ist sehr mühsam sie zu besuchen.
- 31 Musikvideo
- 32 Geschichten und Informationen über Wien
- 33 Matilda möchte ihre Hausaufgabe rasch beenden. Um sich Arbeit zu ersparen wendet sie einen Trick an
- 34 Die Wahrheit ist irgendwo da draußen
- 35 Eine Comedy
- 36 Die Geschichte der Firma Thonet
- <u>37</u> Das Leben kann auch im Alter noch Spaß machen. Eine betagte, alleinlebende Frau macht sich Gedanken, wie sie trotz des fortgeschrittenen Alters weiterhin aktiv am Leben teilhaben kann und vor allem auch weiterhin mit anderen in Kontakt bleiben kann.



Vor nunmehr 60 Jahren, im Jänner 1962 wurde von einem Häuflein Filmbegeisterter, die sich vorher bei einem Fotohändler getroffen und angefreundet hatten, der AFC WIEN gegründet. Bald danach wurde im 3. Bezirk eine alte Tischlerei gefunden (Verputz abgeblättert, kein elektrisches Licht, gestampfter Lehmboden etc.) und in etwa 3000 unbezahlten Arbeitsstunden von den Mitgliedern zu einem ansehnlichen Clublokal umgestaltet: mit einem Saal für 50 Personen, einer Projektions- und Tonkabine und einer kleinen Bar. Im Oktober 1963 fand bereits die Eröffnung statt - und seither ist bis heute mit Ausnahme der Ferien jeden Dienstag Clubabend; das sind immerhin schon 60 Jahre, und wir sind stolz darauf, dass einige Gründungsmitglieder immer noch aktiv am Clubleben teilnehmen. Selbstverständlich ist der Club auch Mitglied im VÖFA, dem Dachverband aller österreichischen Film- und Videoautoren. Die erste von mehreren Regionalmeisterschaften haben wir 1968 durchgeführt, und 1982, 2002 zu unserem 40-Jahr-Jubiläum, haben wir Staatsmeisterschaften erfolgreich über die Bühne gehen lassen. Begonnen haben wir natürlich mit dem Normal-8-Film, haben murrend die Umstellung auf Super-8 mitgemacht und sind inzwischen ein Videoclub geworden - mit einer tadellosen Projektion und einer gemütlichen Atmosphäre, die uns schon viele Freunde gebracht hat. Von allem Anfang an war der AFC ganz besonders dem Spielfilm zugetan - einem Genre, das in besonderem Maß die Zusammenarbeit mehrerer Leute erfordert. Diese Zusammenarbeit hat sich auch in einer Reihe sehr erfolgreicher Club- und Einzelproduktionen manifestiert. Erfreulich finden wir auch, dass sich im Lauf der Jahre freundschaftliche Beziehungen zu anderen Clubs gebildet haben, die auch in gegenseitigen Besuchen ihren Ausdruck finden.

Schöne Tage im AfC Wien
Landesmeisterschaft Wien und Burgenland 2022